



Universidad de los Llanos realizará lanzamiento de la segunda edición de la revista *Ciencias Sociales, Economía y Pedagogía*

En el auditorio Jaime Garzón de la Universidad de los Llanos, sede Barzal, desde la 8 de la mañana, la Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación y la Facultad de Ciencias Económicas, harán el lanzamiento de la segunda edición de la revista de Ciencias Sociales, Economía y Pedagogía.

Otto Gerardo Salazar, docente de Unillanos y uno de los editores de la revista, comentó que esta edición contiene artículos sobre formación, educación y tiene la especial participación del doctor Armando Zambrano y de otros colaboradores internacionales que abordan aspectos sobre la economía desde la participación de la región en un contexto globalizado.

Esta segunda edición apunta a cumplir con la periodicidad estipulada por la revista con miras a los procesos de clasificación ante Colciencias, y a fomentar la difusión de todos los artículos de autoría de investigadores y docentes de las facultades participantes.

El enfoque de la revista es de investigación y busca posicionarse como un medio de divulgación de proyectos, resultados, estudios y análisis desde la academia, con la proyección de implementar una versión virtual.

En el lanzamiento intervendrán los decanos de las facultades y se ofrecerá una conferencia por el docente de la Universidad del Valle y doctor en ciencias de la educación, Armando Zambrano, quien cuenta con una vasta experiencia y trabajo en pedagogía y formación.

La invitación al evento se hace extensiva a toda la comunidad.